

## JUNGSCHÜTZEN 2017 FS Affoltern i. E.



Ein wunderschönes, erfolgreiches, abwechslungsreiches und lustiges Jungschützenjahr haben wir hinter uns.

Mit euch hat es unheimlich viel Spass gemacht. ☺

Hier ein paar Impressionen unseres Jungschützenjahres.

Das Gewehr fein säuberlich putzen nach dem Schiessen



Immer gut gelaunt mit Jass-Karten und dem Spiel 31 sowie den obligaten Hosenköpfen.



100% erfolgreicher Emmentaler Nachwuchstag in Linden.

Herzliche Gratulation.



Mit dem Bus ans Glarner Katonal Schützenfest am 19.+ 20.August 2017 in Niederurnen.



Jung und Alt geniessen das beisammensein und haben es sichtlich lustig. ☺



Ebenfalls konnten alle Jungschützen ein Kranz mit nach Hause nehmen. Ihr seid einfach super. Bravo.

Nachtessen und Übernachtung im Seminar-Hotel Lihn in Filzbach am Kerenzerberg.



Sonntag Ausflug mit der Sesselbahn auf den Kerenzerberg um uns dort im  
Alpengaudi- Gruppenwettkampf zu messen.



Ein Highlight für alle....



Zum Abschluss braussten wir mit dem Trottinett vom Kerenzerberg zur Talstation in Filzbach.



Beim auswärtsschiessen trifft man immer wieder auch Freunde von benachbarten Schützengesellschaften.

Die Jungschützen waren etwas Foto-Schüchtern. ☺



## Abschluss des Jungschützenkurses

Alle Jungschützinnen und Jungschützen konnten ein „Gspändli“ einladen, welches auch schiessen durfte. Es war ein Zweier-Gruppenwettkampf.



Den Gspändli wurde das Sturmgewehr 90 und der Ablauf erklärt von den Jungschützen.





Gut gelaunt waren wir das ganze Jahr hindurch.

Und auch den Gspändli schien es sichtlich zu gefallen.





Nun hiess es höchste Konzentration im Schützenhaus und beste Vorbereitung auf den Gruppenwettkampf.





Ein gut gefülltes Schützenhaus mit jungen und motivierten Schützinnen und Schützen.





Die Betreuung der jungen Leute stand an oberster Stelle und wurde mit vielen Helfern umgesetzt.









Nun hiess es die vielen Gruppenresultate auszuwerten und eine Rangliste zu erstellen.



Besprechung zwischen der Jungschützenleiterin und des Präsidenten.

Es ging wohl hitzig zu und her. **\*ha ha\***



Geschmückte Schützenstube von den Jungschützen für das Abendessen und gemütliche ausklingen des Jungschützenjahres.



Gewinner des Gruppenwettkampfes. Gratulation zu den hervorragenden Resultaten.



Beim Wettkampf hat man sich kein Punkt geschenkt.



Wir freuen uns schon auf das Jahr 2018.

Falls du nun auch Lust und Interesse an unserem Jungschützenkurs oder Verein hast, melde dich ungeniert bei einem Vorstandsmitglied, oder Jungschützenleiter.

Du bist bei uns herzlich Willkommen.